

► BANTUAN RAKYAT

DPRD Ajukan Permohonan Audit GLH

SOLO—Pimpinan DPRD Solo meminta Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) mengaudit laporan realisasi program griya layak huni (GLH).

Permintaan tersebut bahkan telah disusun dalam bentuk surat permohonan resmi kepada BPK. Wakil Ketua DPRD Solo, Supriyanto, mengatakan banyak masalah yang muncul dalam pelaksanaan program GLH. Oleh sebab itu, sambung dia, Pimpinan DPRD sepakat mengeluarkan rekomendasi yang meminta Komisi IV segera menindaklanjuti persoalan GLH.

"Ada dua rekomendasi yang kami keluarkan dan sudah ditindaklanjuti Komisi IV. Rencananya kami juga akan membentuk Pansus," terang Supriyanto saat dihubungi *Espos*, Senin (25/11).

Supriyanto menegaskan, surat permohonan

audit kepada BPK akan dikirim dalam waktu dekat. Tujuannya untuk mempelajari pola kerja sama dari sudut pandang regulasi, termasuk alur aturan sebelum kerja sama dilakukan.

"Selama ini *kan* audit dilakukan Pemerintah Kota (Pemkot) dengan menggandeng pihak ketiga. *Nah*, kami berharap audit BPK bisa lebih sesuai dari sisi regulasi," tegasnya.

Supriyanto menyebut kerja sama GLH harus mengacu kepada persetujuan DPRD. Sementara untuk pengelolaan GLH, mestinya berdasarkan Perwali. "Untuk pengendali keuangan harusnya hak Pemkot sepenuhnya. Jadi *nggak bisa* setengah dari UN Habitat dan setengah lagi Pemkot," paparnya.

Menurut Supriyanto, pembicaraan kerja

sama sampai saat ini masih mengarah kepada pola pengelolaan yang menginduk ke UN Habitat dan Pemkot Solo. "Seperti kriteria MBR (masyarakat berpenghasilan rendah). Menurut saya tak seperti itu," ujarnya.

Sebelumnya, Manajer UN Habitat untuk Indonesia, Marcelino Pandin, mengaku masih mengkaji capaian BLUD GLH untuk menentukan langkah selanjutnya. Menurutnya, pemanfaatan dana bagi penguatan kredit MBR selama ini sudah sesuai aturan termasuk langkah pembelian tanah seluas 3.012 meter persegi di Mojosongo.

Marcelino pun mengakui sebelumnya dana UN Habitat direncanakan untuk pembangunan rumah susun sederhana hak milik (Rusunami).

(Oriza Vilosa)